

## Día Mundial de los Humedales Conaf celebró el Día Mundial de los Humedales en Puerto Williams

En el marco del Día Mundial de los Humedales, conmemorado el 2 de febrero, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en Magallanes realizó una jornada comunitaria en la comuna de Cabo de Hornos para relevar la importancia de estos ecosistemas y su vínculo con la identidad local.

La actividad se desarrolló en el Humedal Huairavo, en el Mirador Artesanal Albatros, bajo el lema “Los humedales y los conocimientos tradicionales: celebrar el patrimonio cultural”, y contó con la participación de instituciones públicas y organizaciones sociales, entre ellas la Delegación Presidencial Provincial Antártica Chilena, la Municipalidad de Cabo de Hornos, Carabineros de Chile, el Comité Ambiental Comunal, la Agrupación Mapuche Huillliche y el Hospital Comunitario “Cristina Calderón”.

La jornada consistió en una feria comunitaria que integró ciencia, cultura y bienestar social, con actividades como

espacios sensoriales para niños y niñas, una sesión de arte terapia y la creación de un lienzo colectivo en defensa de los humedales.

Durante la actividad, Conaf, Junto a la brigada Lenga 12 y Forestín, entregó plantas nativas e información preventiva sobre incendios forestales, una de las principales amenazas para estos ecosistemas. Asimismo, se difundió información educativa sobre las turberas mediante juegos interactivos y se presentaron iniciativas vinculadas a la medicina ancestral, rescate en alta montaña y biodiversidad.

La delegada presidencial de la provincia Antártica Chilena, Constanza Calisto, valoró la iniciativa y destacó la declaración del Humedal Urbano Huairavo, junto a otros 71 humedales incorporados durante la actual administración, te que el Presidente Gabriel Boric haya declarado humedal urbano Huairavos, como así otros 71 más que han sido incorporados en esta administración”.